

## ABSTRAK

**Ayu Puji Lestari. 2022.** “Penggunaan Preposisi dan Konjungsi dalam Karangan Deskripsi Siswa Kelas VII SMP Negeri 1 Linggo Sari Baganti”. *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Departemen Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan dari penelitian ini sebagai berikut. *Pertama*, mendeskripsikan penggunaan preposisi dalam karangan deskripsi siswa kelas VII SMP Negeri 1 Linggo Sari Baganti. *Kedua*, mendeskripsikan penggunaan konjungsi dalam karangan deskripsi siswa kelas VII SMP Negeri 1 Linggo Sari Baganti. *Ketiga*, mendeskripsikan kesalahan penggunaan preposisi dalam karangan deskripsi siswa kelas VII SMP Negeri 1 Linggo Sari Baganti. *Keempat*, mendeskripsikan kesalahan penggunaan konjungsi dalam karangan deskripsi siswa kelas VII SMP Negeri 1 Linggo Sari Baganti.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data penelitian ini berupa kalimat yang mengandung preposisi, konjungsi, dan kesalahan penggunaan preposisi dan konjungsi dalam karangan deskripsi siswa kelas VII SMP Negeri 1 Linggo Sari Baganti. Sumber data penelitian ini adalah karangan deskripsi yang ditulis siswa kelas VII SMP Negeri 1 Linggo Sari Baganti. Instrument penelitian ini adalah penelitian sendiri (human instrument). Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik pancing. Teknik pengabsahan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik triangulasi (*cross check*).

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, disimpulkan empat hal. *Pertama*, preposisi yang digunakan dalam teks deskripsi siswa kelas VII SMP N 1 Linggo Sari Baganti yaitu preposisi *di, dari, ke, oleh, dengan, pada, kepada, sejak, sampai, dalam, supaya, dan agar*. *Kedua*, konjungsi yang digunakan dalam teks deskripsi siswa kelas VII SMP N 1 Linggo Sari Baganti yaitu *konjungsi dan, sedangkan, atau, adalah, yaitu, bahwa, karena, karena itu, saat, untuk, oleh karena itu, kemudian, meskipun, tetapi, akan tetapi, seperti, lalu, selanjutnya, namun, bagaikan, walaupun, melainkan, mungkin, seandainya, jadi, kalau, hanya, selain itu, sehingga, maupun, maka dari itu, dan agar*. *Ketiga*, siswa SMP N 1 Linggo Sari Baganti masih belum mampu menggunakan preposisi dengan tepat. Preposisi yang belum digunakan dengan tepat adalah preposisi *di, dari, ke, dengan, dan dalam*. *Keempat*, siswa SMP N 1 Linggo Sari Baganti masih belum mampu menggunakan konjungsi dengan tepat. Konjungsi yang belum digunakan dengan tepat yaitu konjungsi *dan, sedangkan, adalah, karena, oleh karena itu, kemudian, meskipun, tetapi, karena itu, dan akan tetapi*. Dengan demikian, dalam menulis karangan deskripsi harus memahami tentang penggunaan preposisi dan konjungsi agar kalimat menjadi padu.